
ATA Nº 29/2022– Da Comissão de Monitoramento e avaliação do CMDCA – Conselho 

Municipal dos Direitos da Criança e do Adolescente de Capivari de Baixo – SC. 

 

Aos vinte e um dias do mês de julho de dois mil e vinte e dois, às nove horas, através de 1 

videoconferência na plataforma Google meet, reuniu-se os membros da Comissão de 2 

Monitoramento e avaliação do Conselho Municipal dos Direitos da Criança e do Adolescente 3 

(CMDCA), sob a condução de: Dafna Corrêa Rodrigues (titular da AJL), por solicitação da 4 

relatora:  Alessandra Vieira Francioni Silva (titular da Secretaria de Desenvolvimento Social), 5 

com a justificativa de que estaria participando também de outra reunião. Estando presente o 6 

conselheiro de direito, representante governamental: Frederico José de Oliveira Folgearini 7 

(titular da Secretaria de Educação). Ainda estiveram presentes: Alexandre de Jesus Pizzetti 8 

(Responsável pelo marketing/mídia Rocket), Alyne Mota Barbosa Pinter (representante da 9 

Secretaria de Gestão e da Fazenda) e Priscila Alves Viana Pires (Conselho tutelar). Dafna diz 10 

que os assuntos em pauta desta reunião seriam: Debater sobre as logos e após emitir relatório 11 

sobre o projeto: Cidadania em ação da entidade CEACA. Dafna questiona se conselheiros viram 12 

a arte encaminhada no grupo de Whatsapp pelo responsável da mídia. Frederico, Alyne e 13 

Priscila confirmam. Dafna diz que achou legal a sugestão do Alexandre de dar nomes aos 14 

bonequinhos e diz que podem fazer um concurso nas escolas onde as crianças sugiram os 15 

nomes. Alexandre sugere que já deem um direcionamento nos nomes, já levar sugestões. 16 

Alexandre Pizzetti diz que no momento devem definir a logo e questionam qual das quatro 17 

logos apresentadas ao grupo os conselheiros mais gostaram. Alyne diz que gostou mais da 18 

primeira. Alexandre Pizzetti questiona a opinião dos demais e questiona se como é um conselho 19 

irão realizar votação e diz que precisa dessa definição com urgência se não o trabalho fica 20 

travado. Sabrina observa que para a aprovação da logomarca é necessário passar na plenária. 21 

Alessandra diz que podem fazer extraordinária rápida, apenas para aprovar a logo e sugere que 22 

seja realizada já na semana que vem, na terça. Sabrina relembra que tem também o assunto dos 23 

três orçamentos da lei Henry do Borel apresentado pelo Conselho Tutelar. Priscila concorda e 24 

pede agilidade. Alessandra sugere a inclusão desse assunto e diz que também é rápido. Dafna 25 

observa que nas logos apresentadas nenhuma tem criança negra e relata que acha importante 26 

essa inclusão. Alexandre Pizzetti explica que na segunda proposta de logo há uma criança 27 

morena com a camiseta verde. Dafna diz que acredita que as crianças negras não de 28 

identificariam e explica que, para ela, está quase da mesma cor que os demais. Dafna diz que 29 

colocaria a logo de número um e explica que é porque há mais crianças e mais 30 

representatividade, e observa que está presente também uma criança de óculos. Alexandre 31 

Pizzetti diz que a Alyne também preferiu a primeira. Alyne confirma. Dafna diz que a sugestão 32 

é modificar a primeira. Alexandre Pizzetti confirma que poderá modificar e questiona se levarão 33 

para a plenária também as demais logos. Alyne sugere já levar a opção escolhida pela comissão, 34 

pois acabam fazendo muitas reuniões e não definindo, e explica que caso contrário não 35 

precisaria de comissão. Dafna explica que as reuniões com a comissão são importantes para 36 

traduzir para o marketing o que é o conselho e o que é o FIA e explica que o marketing não 37 

sabe da realidade e inicialmente não sabia o que era o CMDCA e o FIA, porém explica que 38 

todas as decisões são definidas na plenária, pois ela é soberana. Dafna explica que inclusive os 39 

pareceres da comissão podem ser questionados pelos conselheiros na plenária, pois a plenária 40 

tem essa soberania em suas decisões e explica que é importante definir as responsabilidades, 41 



pois o público, inclusive MP, estarão acompanhando as publicações nas redes, e diz que as 42 

informações da publicidade devem estar corretas, e que é o conselho quem irá verificar se não 43 

há nada errado nas publicações. Alexandre Pizzetti diz que, quanto à escolha da logo, acredita 44 

que não haverá divergência muito grande na plenária. Alyne diz que não mandarão algo 45 

definido, mas que devem levar um posicionamento da Comissão. Dafna observa que estão 46 

presentes os elementos que estavam buscando. Priscila informa que ficou em dúvida entre a 47 

primeira e a segunda logo, mas que pensando na utilização prefere a primeira, pois a segunda 48 

tem a criança mais altinha e dependendo do material fica mais difícil trabalhar. Alessandra 49 

(SAS) reforça que então terá extraordinária do CMDCA dia 26/07/2022, terça-feira, às 10h, on-50 

line para discutir os assuntos: logo da mídia e orçamentos do conselho tutelar e sugere que 51 

sejam somente esses itens para ser rápida. Alexandre Pizzetti questiona para quando ficarão as 52 

reuniões com o marketing e sugere que seja semanal. Dafna sugere que na plenária discutir para 53 

dar uma autonomia ao marketing. Alyne diz que foi nesse sentido que quis se expressar 54 

anteriormente. Alexandre Pizzetti questiona se toda publicação feita deve ser aprovada pelo 55 

Conselho antes de postar. Dafna explica que por ser um conselho todas as decisões devem ser 56 

tomadas em grupo e explica que um conselheiro não pode falar pelo conselho, a não ser que 57 

tenha sido aprovado o assunto em reunião, e tenha constado em ata. Alexandre Pizzetti diz que 58 

há informações de o que é o FIA, que consegue encontrar mediante pesquisa. Dafna diz que os 59 

conselheiros devem validar e explica que qualquer informação publicada é responsabilidade do 60 

CMDCA. Priscila sugere que a Comissão de monitoramento tenha autonomia para autorizar 61 

postagens. Dafna sugere verificar na plenária como será essa logística com o marketing. Dafna 62 

sugere que Alexandre Pizzetti verifique até quando consegue encaminhar a logo alterada. 63 

Alexandre Pizzetti pede a confirmação de que a decisão sairá na terça. Dafna explica que a 64 

plenária será dia 26/07, terça, às 10h. Priscila questiona se será necessária a sua presença e 65 

informa que dia 02/08 está previsto que Cíntia virá no município e ficará o dia todo para 66 

capacitar sobre o SIPIA. Alexandre reforça a necessidade de ter uma reunião semanal. 67 

Alessandra sugere que seja nas quintas nesse mesmo horário. Sabrina questiona se já querem 68 

deixar agendadas as reuniões desta comissão e observa que na próxima quinta seria a data que 69 

seria a ordinária, dia 28, e recorda que a data foi alterada devido alguns conselheiros estarem 70 

de férias, após temos 04/08, 11/08, 18/08 e 25/08 cabe observação que cairá no dia da plenária. 71 

Dafna sugere avaliar a necessidade semana a semana e diz que talvez não seja necessária, pois 72 

o marketing pode adiantar. Alessandra sugere deixar agendada somente a da próxima semana 73 

no mesmo horário, e diz que será on-line e rápida então não haverá problemas. Conselheiros 74 

concordam por unanimidade. Sabrina diz que a próxima reunião da Comissão de 75 

monitoramento com o marketing será então dia 28/07, próxima quinta, às 9h. Alessandra diz 76 

que então era isso. Sabrina relembra que tem o assunto relatório dos projetos do CEACA ainda 77 

em pauta. Dafna questiona se não seria somente cidadania em ação. Sabrina diz que foram 78 

informados por Rosa na última plenária que o projeto mídias sociais também havia sido 79 

finalizado e diz que a repetição na pauta foi erro de digitação, mas que será arrumada. Priscila 80 

questiona se pode sair. Sabrina explica que tanto o marketing quanto Priscila estão liberados. 81 

Priscila e Alexandre saem da sala às 9h30min. Alyne explica que não é integrante da comissão 82 

de monitoramento e diz que está participando de metida, pois saiu por fazer parte da comissão 83 

de seleção da administração. Sabrina recorda que a Secretaria de administração saiu desta 84 

comissão, pois trocou com a Secretaria de Desenvolvimento social, devido a experiência da 85 



Alyne em editais, os conselheiros decidiram que ela melhor auxiliaria a comissão de normas. 86 

Alyne confirma. Dafna solicita que Alyne permaneça e passa ao assunto seguinte: confecção 87 

de relatório acerca do Projeto: Cidadania em ação – direitos e deveres do ECA, da entidade: 88 

CEACA, onde utilizou-se recursos do FIA de Capivari de Baixo-SC. Dafna questiona se já foi 89 

feito o ofício à entidade CEACA questionando a data dos ensaios e apresentações. Sabrina diz 90 

que ainda está confeccionando as documentações da última reunião, porém quanto a este ofício 91 

questionou a Alessandra se fariam ofício neste sentido e foi conversado que Rosa já havia dado 92 

a resposta na reunião que os dois projetos: cidadania em ação e mídias sociais já haviam sido 93 

finalizados, restando uma apresentação do metamorfose. Dafna observa que do metamorfose 94 

faltam duas apresentações: Gato malhado e a de natal. Dafna sugere que encaminhem sim o 95 

ofício ao CEACA solicitando a data dos ensaios e apresentações do projeto: metamorfose. 96 

Dafna observa que foi deliberado isso em plenária. Sabrina diz que foi sugestão, mas não 97 

recorda o que foi decidido. Dafna reforça para encaminhar. Conselheiros concordam por 98 

unanimidade. Dafna diz que não será possível avaliar os projetos do CEACA sem o relatório 99 

de execução emitido pela entidade. Sabrina explica que ainda está muito vago o que será 100 

atribuição da comissão de monitoramento e avaliação da administração e o que será da comissão 101 

de monitoramento e avaliação do CMDCA. Dafna diz que foi decidido em plenária que as 102 

comissões do CMDCA permaneceriam e a comissão da administração seria somente uma etapa 103 

extra. Dafna questiona se Rosa não entregou os relatórios do projeto do CEACA. Sabrina diz 104 

que no conselho por enquanto não foi recebido nada. Dafna sugere reforçar com as entidades 105 

para entregar o relatório de execução dos projetos com o FIA também para o CMDCA. Dafna 106 

diz que então não será possível fazer o relatório nessa reunião, pois precisam das informações 107 

que estão dispostas no relatório de execução da entidade. Dafna diz que quanto ao projeto: 108 

mídias sociais sugere que entrem no Instagram, solicitem prints das publicações, os links onde 109 

estão publicados os vídeos. Dafna diz que do projeto: cidadania em ação participaram do evento 110 

da entrega das quinhentas cartilhas, e observa que as cartilhas e o Coffee break foi possível ver 111 

que foi atendido. Sabrina questiona se a plenária o que a plenária aprovará: se ela aprovará a 112 

execução do projeto, pois a prestação de contas foi falado que seria atribuição do controle 113 

interno. Dafna diz que no CMDCA os trâmites continuam igual. Sabrina recorda que 114 

anteriormente haviam aprovado o formulário sugerido por Alyne, mas após tiveram mais 115 

conversas em reunião, e observa que antes na comissão faziam um relatório a cada visita.  Dafna 116 

questiona onde está o formulário. Sabrina explica que encaminhou junto ao e-mail de 117 

convocação. Dafna diz que não está encontrando e pede que abra em tela. Sabrina informa que 118 

reencaminhou também no grupo de Whatsapp. Dafna diz que devem transferir as informações 119 

que estão no projeto para o relatório: quanto a questão dos valores e questiona se os projetos 120 

também foram encaminhados por e-mail. Sabrina informa que no e-mail foi encaminhado o 121 

link para a página do CMDCA, onde estão disponibilizados os projetos e relata que 122 

reencaminhou o link novamente à Dafna através do Whatsapp. Dafna explica que não estava 123 

preparada para conduzir esta reunião. Alessandra informa que está dirigindo e que no CRAS 124 

conseguirá acompanhar melhor. Dafna diz que os projetos estão disponibilizados no site pra 125 

acompanhamento e observa quanto ao projeto: cidadania em ação a meta seria atingir até 210 126 

alunos da entidade, 115 pais e 21 colaboradores, e diz que seriam quatro palestras, a confecção 127 

de 500 cartilhas e sua distribuição no parque e 400 camisetas. Frederico observa que são 128 

palestras e também oficinas. Dafna diz que 40 oficinas. Dafna diz que não tem como verificar 129 



sem ter o relatório contendo por exemplo: a lista de presença, as fotos e diz que as cartilhas ok, 130 

foi visível no dia da entrega, pois participaram do evento, porém as camisetas precisariam 131 

verificar com a emissão da nota fiscal. Sabrina diz que a questão das notas quem verifica é o 132 

controle interno e explica que para ela ainda não está claro qual vai ser o papel desta comissão 133 

e se vai algo para a aprovação na plenária. Dafna reforça que irá sim para deliberação o relatório 134 

da comissão de monitoramento e avaliação do CMDCA, porém para confeccionar devem 135 

solicitar os relatórios de execução ao CEACA, e sugere oficializar a entidade. Sabrina questiona 136 

se esse item vai como sugestão da comissão para a extraordinária. Dafna confirma. Dafna diz 137 

que os projetos estão disponibilizados no site e sugere que os conselheiros verifiquem, e diz 138 

que não tem como fazer o relatório dessa comissão sem o relatório de execução da entidade, 139 

pois com as visitas não acompanharam todas as ações e que foi possível acompanhar somente 140 

o último evento que finalizou o projeto. Dafna diz que será incluso na pauta: solicitar o relatório 141 

de execução dos projetos: Cidadania em ação e Mídias sociais do CEACA, e observa que o 142 

projeto: metamorfose ainda não finalizou. Frederico diz que irão solicitar o relatório somente 143 

dos projetos já executados. Dafna diz que do projeto: metamorfose já pedirão o cronograma dos 144 

ensaios e apresentações. Dafna pede desculpas à presidente: Alessandra, pois terá mais um item 145 

em pauta na extraordinária de 26/07. Conselheiros concordam por unanimidade. E nada mais 146 

havendo a tratar-se, foi encerrada a reunião às 09h45min. E, para constar, eu, Sabrina Medeiros 147 

da Silva, assistente administrativo do CMDCA, lavrei a presente ata que, após lida e aprovada, 148 

segue subscrita pelos membros presentes. 149 


